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２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長        次回例会予定  １１月２７日 外部卓話  

ロン Ｄ． バートン         １２月 ４日 クラブ総会 

 

ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．１８（通算Ｎｏ．2380）   

２０１３年１１月２０日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング      

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外部卓話    高杉 徹常総市長 

                                   

            写真提供：青木正弘会員                   
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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．１７（Ｎｏ．2379） １１月１３日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎ＤＶＤ鑑賞会 

       まちなか展覧会 

 

ビ ジ タ ー 

  倉沢修市様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

  岩田邦夫様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

  米山奨学生  徐 佳鋭さん 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫田上秀雄会員  中川莞爾会員    

松村仁寿会員  砂長秀和会員 

≪ご夫人≫中川会員 倉持会員 

 

 

 

 

 

 

 

倉沢修市ガバナーノミニー挨拶 

現在竜ヶ崎ロータリークラブの会員数は３８名、平均年齢は６４歳となりました。

いろいろな面でご協力・ご支援を賜りたいと思います。宜しくお願い申しあげま

す。 

 

 

 

 

幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１. １２月１８日（水）移動例会について 

    １２月６日（金）忘年会へ 

２. 年始休会について 

平成２６年１月１日（水） 定款第６条第１節により 

３. 公式訪問時写真撮影用ひな段購入について・・・・購入する 

                          ・・・・・・承認されました・・・・・・・ 

 

諸 報 告 

ＩＭ実行委員会  松村仁寿実行委員長 

１１月２７日（水） 午後６時３０分より、一言主神社においてＩＮ委員長・副委員長会議を開催致します。 

関係各位には、ご出席お願い致します。 
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会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます。 

 立冬もすぎ、寒さも本格化して一気に冬到来の感があります。北海道や東北

地方などでは例年より早い初雪が観測され、雪かきをしている市民の姿がニュ

ースで紹介されていました。 

 気象庁は１１日、東京地方に「木枯らし１号」が吹いたと発表しました。午後２時

５５分ごろ、東京都心で最大瞬間風速１７．９メートルの北西の風を記録し、昨年

より７日早いとのことです。 

 ちなみに木枯らし１号とは、１０月半ば〜１１月に西高東低の冬型の気圧配置で初めて吹く最大風速８メート

ル以上の北寄りの風をさします。 

さて、フィリピン中部に甚大な被害をもたらした台風３０号は、最大瞬間風速が９０メートルで竜巻の風力に匹

敵する「化け物」台風でした。死者数が１万人超という推測も新聞紙上で伝えられています。フィリピン・レイテ

島というと日本の過去の激戦の地を思い出した方もいるかもしれませんが、台風が「まるで津波の被害」と思う

ほどの光景、陸に打ち上げられた大きな船を見て東日本大震災を思い出した人も多いのではないでしょうか 

本当に深刻な被災状況であります。 

私達第２８２０地区は長年にわたりフィリピンとの交流をしてきています。マニラ地区などのＲＣとは医療奉仕な

どをつうじ毎年援助と友好を深めてきています。 

今後国際ロータリーが中心となって支援をしていくと思いますが、 

クラブとしても国際奉仕・社会奉仕委員会などを中心に共同での支援の活動をしていければと考えています。

私たちのできる支援を地区の担当委員会とも連携し進めていきたいとおもいます。 

今日は常総市まちなか展覧会 2013で映像展示されたＤＶＤを鑑賞することといたしました。 

このまちなか展覧会は今年で７回目になります。今年は１０月１２日から２７日まで開催されました。 

市内の建物や広場を使用し絵画や彫刻・映像などを展示し市民の皆さんに街並みとアートの融合を楽しん

でもらうとともに、地域文化の普及と向上を目的としています 

詳しくはこちらの冊子を回覧いたしますので、見ていただければと思います。 

今日見ていただく作品は「伸び行く水海道」昭和３７年から３８年にかけての映像とのことです。まさに５０年前、

水海道クラブが創立された頃の作品です。作品としては昭和４４から４５年に作成された「躍進する水海道」と

いうＤＶＤもあります。１作品が２５分くらいですので今回は伸び行く水海道にさせていただきました。 

もう一枚の作品も皆様からご要望があれば別の機会に鑑賞したいと思います。 

今日は職業奉仕とＲ情報委員会合同での研修会が予定されています。よろしくお願いいたします。 

挨拶を終わります。 

 

ＤＶＤ鑑賞会    まちなか展覧会 
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出 席 報 告   高須 薫副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ４４名 １０名 ０名 １０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  倉持功典委員長            入金計 ￥66,000    累計 ￥888,000  

誕生祝御礼 ≪会員≫田上・中川・松村・砂長  各会員 ≪ご夫人≫中川・倉持  各会員 

水海道ＲＣの皆様、今後ともよろしくお願い致します。  倉沢様（竜ヶ崎ロータリークラブ） 

ロータリー財団月間です。御協力宜しくお願いします。   熊谷会員 

寒くなりました。体調に気をつけて下さい。  染谷（秀）会員 

倉沢ノミニー、岩田様、ようこそ。   大塚会員 

皆さんは、男性しかいない天国と、女性のいる苦労の多いこの世のどちらを選びますか？ 青木（正）会員 

ロータリー財団寄付ありがとうございました。   島田会員 

社会奉仕委員会より、バザーへの御協力誠にありがとうございました。  山牟田会員 

大利根カントリークラブチャンピオン優勝しました。つくば市アマチュアゴルフ選手権優勝しました。  

斎藤会員 

長きに亘り欠席してしまいました。申し訳ございませんでした。  田上会員 

急に寒くなりました。お体ご自愛下さい。  石井会員 

朝晩冷え込みますが、体調を崩さぬようご自愛下さい。  高須会員 

隅屋さんに褒められました。  雨谷会員 

先週石井委員長に欠席の連絡忘れました。申し訳ありません。  倉持会員 

例会欠席しました。  山野井・福田・石塚（利）・横山  各会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 


